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本报讯 2013 年 12 月 23 日 袁 浙江省工商
局 尧省企业信用促进会公示了 野浙江省信用管
理示范企业 冶认定名单 袁我集团公司榜上有名 遥

集团公司在 2011 年 7 月获评 野浙江省诚信
民营企业 冶殊荣后 袁认真梳理诚信要素 袁不断加
强企业信用管理 袁建立健全的企业信用管理制
度 袁积极参与工商局组织的 野信用管理示范单
位 冶的评选 袁在企业自身诚信建设的基础上 袁进
一步提升企业信用自律意识 袁积极发挥典型示
范作用 袁于前年 12 月 袁荣获 野温州市信用管理
示范企业 冶称号 遥

集团公司在获得以上两项诚信品牌建设方面
的荣誉后 袁 继续完善信用管理体系 袁 建立科学管
理尧科学发展的内在机制 袁不断提升企业综合竞争
力袁在集团各级部门的共同努力下袁经过三个工商
层级的筛选 尧推荐和认定 袁被省工商局评定为此次
的 野浙江省信用管理示范企业 冶袁系本年度乐清唯
一一家遥

据悉袁由浙江省工商行政管理局 尧浙江省企业
信用促进联合会举办的 野浙江省信用管理示范企
业冶认定活动 袁每三年举行一次袁采取专家评审 尧企
业答辩等形式进行考核 遥 我集团公司在长期的发
展过程中非常重视企业信用管理工作 袁 配备了专
门的信用管理人员袁建立客户档案数据库袁建立信
息化管理系统袁制定了相关信用管理制度袁形成了
一整套较为完善的信用管理体系 袁 树立起 野为社
会 尧客户 尧企业 尧员工负责冶的核心价值观 袁将公司
的信用管理制度与实际工作有效结合 袁 为公司创
造更好的效益提供了有力保障遥

我集团公司将以此为契机 袁 积极发挥典型示
范作用袁进一步健全集团信用管理体系 袁对外树立
信用形象 袁 对内提升信用管理水平 袁 防范经营风
险袁提升企业管理层次和综合竞争力 袁从而进一步
推进社会信用体系建设袁 为推动我省经济加快转
型升级袁促进经济健康发展营造良好的氛围 遥

渊杨小吉冤

东盟电气集团南京股份有限公司正式运营
此举将大大缓解集团生产厂房紧张的局面

东盟隆重召开 2013年度总结表彰大会暨新年酒会
本报讯 2013 年 12 月 31 日 袁

一年一度的 野东盟电气集团总结
表彰大会暨新年酒会 冶 在柳市沪
川大酒店二楼宴会厅隆重举行 遥
集团董事长何建强 尧 总经理何建
东 尧 董事胡成云及各分公司经理
出席了大会 遥

下午四点 袁 随着集团领导及全
体员工入座完毕 袁表彰大会暨新年
酒会在四位主持人热情的宣布声
中拉开了序幕 遥

首先进行的是表彰大会 遥 大会
表彰了 2013 年度优秀员工尧东盟品牌

人及安全生产先进单位遥 此次受表彰
的优秀员工共 33 名袁东盟品牌人共 5
名袁安全生产先进单位共 2个遥

表彰结束后随即进入我们的
新年酒会 遥 酒会期间 袁公司为大家
设了抽奖环节 袁 这使得全体员工
热情高涨 遥 在抽奖当中 袁还穿插了
文艺表演 袁虽然表演的节目不多 袁
但 都 是 东 盟 员 工 自 己 精 心 准 备
的 遥 其中一首 野王妃 冶把整个酒会
推向了高潮 袁大家把酒言欢 袁其乐
融融 浴

酒会中 袁 董事长何建强代表董

事会成员向大家敬酒 袁向全体东盟
人表达了深深的祝福 浴 他表示公司
能取得今天的成绩 袁离不开全体员
工的积极努力及奉献 袁并向此次受
到表彰的优秀员工 尧先进集体送上
衷心的祝贺及鼓励 遥

大会的顺利召开 袁离不开公司
领导的指导和关怀 遥 东盟入驻南
京工业园区 袁 即将迎来崭新的未
来 袁同时也面临新的挑战 袁让我们
携手共进 袁完成我们的使命 袁实现
我们的梦想 袁 使东盟的明天更美
好 浴 渊行政中心 郭晓敏 冤

本报讯 2 月 24 日 袁 东盟电气
集团南京股份有限公司正式运营 袁
集团公司一行领导在现场举行了隆
重的开工仪式 遥 正午十二点十八
分 袁 集团董事长何建强尧 总经理何
建东 尧董事胡成云在 野隆隆 冶的礼炮
声中袁 揭下了东盟电气集团南京股
份有限公司司牌的红绸袁 为东盟电
气集团的发展谱就了新的华章 遥 作
为电力设备专业领域的科技型企
业 袁 东盟坚持以科技创新为主导 袁
大力促进 野环境友好 袁人文关怀 袁与
社会和谐冶的可持续发展遥

仪式后 袁 集团公司领导巡察了
整个园区袁 对企业流程优化 袁 发展

规划提出了新的建议与要求袁 各级
主管和相关负责人诚恳接受并做出
了明确答复 遥 最后为表示对新公司
运营的庆贺 袁以及多方的期许袁集团
公司领导与全体员工特在酒店举行
了会餐袁共话东盟美好明天遥

咱东盟电气集团南京股份有限公
司位于南京市溧水经济开发区袁占地
216 亩袁是以研发利用风力尧太阳能
等绿色能源配套设备为主的专业公
司遥 包含了新能源研发中心袁变压器
中心袁成套制造中心袁机加工中心袁物
资部袁以及为让员工放心工作而打造
的条件优渥的东盟小区等遥 暂

渊营销中心 任杰冤
开工仪式现场

东盟小区渊员工宿舍冤 厂房外景一 厂房外景二
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东盟参加柳市镇
公共人力资源招聘会

本报讯 2013 年柳市 野巾帼 冶公
共人力资源招聘会于 12 月 1 日在
柳市镇镇政府广场举行 遥 我集团为
南京分公司 2014 年的开工投产储
备人才 袁向本次招聘会提供了管理 尧
技术尧质量 尧行政和生产操作员共计

200 多个岗位遥
据悉 袁 此次招聘会由柳市镇人

民政府 尧 乐清市人力资源和社会保
障局 尧乐清市妇女联合会主办 遥

渊一公司 占民洲冤

东盟顺利通过
安全生产标准化三级审核

本报讯 2013 年 11 月 23 日 袁
乐清市经济开发区安全监督管理所
有关领导和乐清市本家安全生产服
务有限公司专家组莅临我集团公
司袁 进行了安全生产标准化三级企
业审核遥 集团开关公司黄总尧配电箱
公司陈经理尧 行政中心王部长以及
各部门安全生产负责人陪同审核 遥
经专家组严格的材料审核尧 现场检
查袁 我集团公司顺利通过了安全生
产标准化三级认证遥

为响应国家安监总局 尧乐清市
安监局要求 袁公司积极启动安全生

产标准化三级企业创建工作袁在公
司高层领导的统筹指导和推动支
持袁以及公司安全生产标准化创建
工作组成员为期四个月的辛苦努
力下 袁公司安全生产基础工作得到
进一步加强 院 完善了各种制度 袁夯
实了安全基础工作 袁规范了作业人
员的安全行为袁改善了工作场所的
安全设施遥这使得公司安全生产管
理模式得到进一步规范 袁公司员工
安全生产意识得到进一步增强 遥

乐清市经济开发区安全生产管
理所朱所长以及安全生产专家组对

我公司的 叶安全生产标准化体系法
律法规与安全管理制度 曳尧叶安全教
育培训曳尧叶生产设备设施曳等十六大
项基础资料认真审核袁 并对公司办
公及生产线现场进行仔细检查遥 经
过严格审查袁 专家组对公司的安全
管理工作给予充分的肯定袁 一致认
为我集团公司的安全生产标准化体
系运行有效袁 达到安全生产标准化
三级企业创建要求袁 通过乐清市安
监局组织的安全生产标准化三级企
业审核遥

渊行政中心 龚立福冤

本 报 讯 1 月
14 日下午 袁 乐清市
输配电行业协会二
届四次会员大会在
柳市新聚丰园大酒
店召开 遥 乐清市质
量技术监督局王守
根局长 尧 乐清市民
政 局 项 洪 富 副 局
长 尧 乐清市工商联
王晓武 副 主席 尧乐
清市输配电行业协
会何建强会长一起
出席会议遥 另外 袁市
质监局 尧民政局 尧经
信局 尧 工商联等职
能部门领导 袁 当地
金融领域各大银行
的领导 袁 以及各兄
弟行业协会的各位
领导 尧 协会全体理
事 尧 广大会员共三
百多人一起参加大会遥

会上 袁协会会长何建强作题为
叶坚定信心尧凝聚共识 尧落实行业发
展梦 曳的工作报告 遥 会长何建强从
重视制度建设尧 发挥协会作用 曰认
真履行职责 尧努力服务会员 曰强化
行业质量管理袁 开展质量月活动曰
加强对外交流袁 开阔会员视野 曰开
展党建活动 袁发挥党员作用 曰努力
发挥桥梁尧纽带尧助手的作用曰加强
自身建设袁提升整体凝聚力七个方
面回顾了协会 2013 年度工作 遥 并
从坚定信心 袁 抢抓行业发展新机
遇曰凝聚共识 袁狠抓行业产品质量曰

落到实处 袁增强行业竞争力三个方
面介绍了 2014 年度工作思路遥

对于协会新入会的会员 袁何会
长认为 袁协会是一个大家庭 袁能够
不断吸引行业中优秀的成员加入
进来袁说明了协会的工作在一定程
度上得到了行业内广大企业的认
可和肯定 袁说明了协会在行业发展
中形成了一定的影响力遥今后协会
工作将要再接再厉 袁 加强协会职
能 袁不断提升协会的服务质量 遥 同
时建议新会员要积极融入协会这
个大家庭 袁及时参与协会活动和各
项会议 袁通过交流合作 袁不断学习

提高遥
王守根局长在会上做了重要

讲话袁他高度肯定了协会所做的工
作 袁他指出 袁输配电行业关系电力
运输袁影响深远 遥 我们一直强调要
保证产品质量 袁 保护用户安全 袁在
这方面 袁除了硬性的法律法规和行
业 规 范 以外 袁 像本次所举行的
野2013 年度输配电行业最具成长
创新型企业冶表彰活动也是一种很
好的方式遥希望协会今后能够继续
发掘更多更好的方法 袁鼓励会员企
业健康发展袁质量先行 遥

渊本报记者冤

输配电行业协会二届四次会员大会召开

何建强会长作年度工作报告
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温州市商标协会会员代表大会召开

东盟电气集团应邀参会
本报讯 2013 年 11 月 28 日上

午 袁温州市商标协会会员代表大会
在温州市工商局三楼会议室召开 袁
我集团公司作为国家工商总局行
政认定驰名商标的企业应邀出席
会议 袁 并就第一届理事会工作报
告 尧财务报告 袁温州市商标协会章
程等相关提案进行审议表决 遥大会
还选举产生了新一届理事会成员 袁
并推选黄兆坦为新一届温州市商
标协会会长 遥

由于集团公司近几年诚信经
营 袁市场占有率 尧品牌美誉度大大提
升 袁 并相继被工商系统评定为浙江
省诚信民营企业尧浙江省著名商标 尧
中国驰名商标等荣誉袁 在输配电行

业享有较高的声誉袁 我集团公司应
邀加入了温州市商标协会 遥

据悉 袁 温州市商标协会原名温
州市品牌协会袁成立于 2007 年 4 月
26 日 袁 由全市拥有一定的知名度 尧
美誉度尧 公信度的企业及其他相关
组织和个人自愿组成 遥 温州市商标
协会的成立袁助推了温州品牌建设 袁
帮助会员企业正确运用商标战略开
拓市场袁 在争创驰名尧 著名 尧 知名
野三名冶商标中发挥应有的作用遥 协
会还与相关机构合作开展商标战略
研究袁推动会员企业实现品牌升级 袁
提高温州品牌在市场上的知名度 尧
美誉度和竞争力遥

渊本报记者 冤

本报讯 1 月 7 日上午袁 乐清市
政协十二届三次会议在市行政管理
中心会议中心大会堂隆重开幕遥何建
强作为市政协十二届委员会无党派

人士界别的委员袁以饱满的政治热情
和强烈的社会责任感参加了大会袁积
极发挥委员作用遥

渊本报记者冤

参政议政 共商发展

何建强出席市政协
十二届三次会议 绿色环保产品的研发与制造

一直是我集团新产品开发的方向遥
从国家发起发展可再生能源袁鼓励
企业开发生产节能尧环保型配电设
备的号召以来袁 集团就于 2005 年
果断进军风电市场遥 迄今为此袁集
团的风电产品已在全国华能内蒙
古茂明风电项目尧辽宁阜新彰北一
期风电项目等多个风电场均占有
一席之地遥

为提高集团产品的综合竞争
力袁 集团研发中心在风电产品稳步
推进的基础上 袁 又重拳推出新产
品要要要光伏就地升压变电站袁 以此
有力地占据风电尧 光伏等绿色环保

产品的市场遥
新产品的生产与制造袁 对生产尧

技术等方面的要求也越来越高袁集团
为此在南京溧水开发区投资兴建了
东盟电气集团南京新能源制造基地袁
投入高端设备尧聘请高级人才袁打造一
个生产绿色环保产品的高端生产基
地袁并于今年全力推出光伏就地升压
变电站袁抢占新能源市场遥

据集团研发中心负责人介绍袁
此产品创新点在于院 采用两台光伏
逆变器共用一台高效隔离升压变压
器袁 以提高系统效率曰 利用测控装
置袁以实时监测电量参数尧运行状态
和故障记录遥 渊杨小吉冤

东盟又推绿色环保产品

光伏就地升压变电站将于今年量产
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东盟召开第五届职工
福利发展基金会会员大会

本报讯 2013 年 12 月 18 日晚 袁 野第
五届职工福利发展基金会会员大会 冶在配
电箱分公司五楼隆重召开遥

职工福利发展基金会是我集团为更
好提高员工福利待遇 袁 最大限度解决员
工生活后顾之忧而设立的 遥 基金会共设
立住房 尧员工子女就学 尧红白喜事 尧大病
救助等多个项目专项资金 遥此次大会上 袁

财经委员何剑同志作了关于 叶第四届职
工福利发展基金会财务收支 曳的报告 曰投
票选举产生了第五届基金会管理委员会
委员 尧候补委员名单 曰最后在会议现场向
基金会成员发放了纪念品 遥

此次大会由行政中心副部长王凯主
持 遥

渊行政中心 郭晓敏 冤 1 月 22日袁我集团公司派员参加大荆镇结对帮扶活动袁现场送上帮扶款遥

图片新闻

《东盟报》编辑部召开 2013年度工作总结交流座谈会

本报讯 2013 年 11 月 23 日 袁叶东
盟报 曳 编辑部在夏威夷大酒店召开
2013 年度工作总结交流座谈会 遥 编辑

部成员 尧通讯员等二十余人出席 袁与会
人员各抒己见 袁交流写作心得 袁纷纷畅
谈 叶东盟报 曳传统媒介和信息网络化共

同发展的整体思路遥
会议确定了以信息网

络化运作为 叶东盟报 曳的发
展方向 遥 编辑部将利用东
盟微信 公众号 的快捷 性 尧
普及性 袁 来优化稿件的收
集和新 闻发布 的即时 性 遥
真正做到东盟全员既是编
辑 袁又是通讯员 遥 会场气氛
融洽而热烈 袁 通过本次会
议 袁为促进 叶东盟报 曳信息
网络化的发展奠定了坚实
的基础 遥 会后 袁编辑部发放
了纪念品 袁 并安排了丰盛
的晚宴 袁 与会人员举杯共
话东盟情 袁愿 叶东盟报 曳更
上一台阶 遥

座谈会由 叶东盟报 曳编辑部主编杨
小吉主持遥

叶东盟报 曳编辑部

2月 9 日上午 9点袁乐清市经济工作会议在市府会议中心召开袁东盟荣获野乐清市明星企业冶称号遥
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